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Verbale della seduta del 28ll l 12013

L'anno duernilatredici. il giorno ventotto del mese di Novembre in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale

convocato dal Presidente con avviso n.2765 del24ll0l2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statlltarie e regolamentari, assistito dal Cons. più giovane per età Roberto Mancuso.
Alle ore 10,20 il Presidente , invita ll Cons. Roberto Mancuso nella qualità di Segretario, ad

effèttuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Abbonato, Schiera,

Tuzzolino.
Verificato il numero legale dichiara apefia la seduta nominando scrutatori i Conss. Ciprì, Di
Vincenti, Lepre, .

Il Cons. Reina - ribadisce quanto detto ieri dalla coliega Fazio, in merito ai tempi di consegna dei

verbali.
Comunica che oggi abbandonerà I'Aula Consiliare in segno di protesta in favore dei piccoli

commercianti che non riescono a sbarcare il lunario.

Alle ore 10,22 il Cons. Tuzzolino fa il suo ingresso in Aula.

Il Presidente - risponde al Cons. Reina, informandolo che è stato già designato il personale

amministrativo che stilerà i verbali durante le sedute di Commissione.

Il Cons. Mancuso - comunica che la mancata potatura ha causato I'ennesimo incidente in via E.

Basile.
Inoltre fa un plauso alla R.A.P., per la rnaggiore efficienza mostrata.

Alle ore 10.25 i Conss. Buccola e Reina lasciano I'Aula Consiliare.

Il Cons. Lepre - ribatte a quanto appena detto dal collega Mancuso,sottolineando che la R.A.P.,

non si è migliorata, ma che tutt' altro ha rallentato gli interventi'
Un esempio è la via A. Di Bella clove più volte si è richiesto il diserbo, ma ad oggi le erbacce hanno

invaso il marciapiedi dove vi è peraltro f ingresso di una scuola elementare.

II Presidente - risponde che f impegno di questo Consiglio nel sollecitare gli interventi non

manca, ma le problematiche rimangono, Si prefigge di tornare alla carica.

Il Cons. Mancuso - comunica che in via Di Bella I' intervento di diserbo è iniziato, ma non è stato

portato a tetmine, occorre ripresentare la richiesta.

Il Cons. Lepre - chiede alla Presidenza di interessarsi al fine di fare portare a termine I' intervento.

Occorrerebbe organizzare una seduta congiunta con i Dirigenti della R.A.P., per comprendere che

metodo attueranno per la programmazione.

Il Cons. Buscemi - appoggia quanto cletto dal collega Lepre, lui stesslr si è recato presso la

R.A.P.,per avere notizie, ma gli impiegati non hanno saputo dare spiegazioni.



Oggi anche lui chiede un incontro con i Dirigenti dell' azienda.

Il Cons. Di Vincenti - propone di creare un documento dove inserrre le priorità di intervento sul

territorio.

Il Cons. Ruggiero - chiede che notizie si hanno sulla potatura richiesta presso la scuola Arculeo, le

fronde hanno toccato terra e nonostante si interviene nel territorio limotrofo, lì non viene fatto

nulla.

Il Presidente - ribatte che sulla questione potatura ha molteplici richieste, pLlrtroppo 1' azienda

Ville e Giardini è in grosse difficoltà.

Alle ore 10.50 il Cons. Buscemi lascia I'Aula.

Il V. Presidente - chiede il prelievo del punto AT dell' O.d.G. Mozione: "Creazione di caditoie

in via Gualtiero di Palearia"

Il Presidente - pone in votazione per appello nominale il prelievo della Mozione.

Presenti e votanti n. 11

Assenti n. 05 (Abbonato, Buccola, Buscemi, Reina, Schiera. )

Favorevoli n.00
Astenuti n.00
Contrari n.00

il Segretario - da lettura della mozione, alla fine della qr-rale:

II V. Presidente Abbate - ne relaziona il contenuto, sottolineando I' importanza della rcalizzaz\one

delle caditoie in via G.di Palearia, che agevolerebbe tutte quelle famiglie che abitando ai piani terra

spesso si trovano a dovere lottare contro gli allagamenti delle proprie abitazioni.

Il Cons. Ruggiero - si dichiara favorevole all' approvazione del documento.

Il Cons. Abbonato - replica che questa del territorio è priva di opere idriche, questo dovuto all'

abusivismo edilizio.

Alle ore 11.00 il Cons. Buscemi rientra in Aula.

Il Presidente - verificata la presenza in Aula degli scrutatori, alle 11,05 pone in votazione per

appello nominale 1a Mozione "Creazione di caditoie in via Gualtiero di Palearia".

Presenti e votanti n. 14

Assenti n. 02 (Buccola, Reina. )

Favorevoli n.00
Astenuti n.00
Contrari n.00

La Mozione è approvata all' unanimità dei presenti.



Il Presidente - alle ore 1 I ,l0 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
(Roberto \lancusot

idente
o Moncada)
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